

FRAKTION GRÜNE ARBEITNEHMER IN DER AK WIEN

147. Tagung der Vollversammlung
der Kammer für Arbeiter und Angestellte Wien
am 13. Nov. 2007

Antrag 09

Wienfluss

Die Vollversammlung der Arbeiterkammer Wien fordert die schnellstmögliche Renaturierung der Wien vom Stadtpark bis zur Urania und die Schaffung eines Erholungsgebietes.

Der Wienfluss befindet sich in einem traurigen Zustand, er ist auf seiner gesamten Länge hart verbaut und bietet der Wiener Bevölkerung keinerlei ästhetischen Wert. Dies ist sehr bedauerlich, da gerade im Stadtgebiet Grün- und Erholungsflächen rar sind und die derzeitige Betonwüste niemandem nützt. Als Erholungsgebiet mitten in der Stadt hätte dieses derzeit triste Areal ein enormes Potenzial.

Die Renaturierung sollte nach ökologischen Kriterien erfolgen, der natürliche Zustand der Wien sollte in diesem Bereich nach Möglichkeit wieder hergestellt werden.

Österreich würde damit seiner Verpflichtung zur Umsetzung der EU-Wasserrahmenrichtlinie (Erreichung eines guten ökologischen Zustandes aller Gewässer bis 2015) nachkommen.

Es wäre wünschenswert, wenn dieser Schandfleck noch vor der Fußball-Europameisterschaft in ein Erholungsgebiet umgewandelt werden könnte.